

The Lucerne-Gang

Ein bunter Haufen aus namhaften Rock-Musikern, die als Wohnort in und rundum Luzern sesshaft sind, zeigen was es mit handgemachter Musik so auf sich hat.

„Eine Band mit den Genen ab den 70er Jahren“, so zumindest lautet die Analyse bei der Anhörung. Alle Members sind mehr als 25 Jahren musikalisch on the Road und liefern eine eindrückliche Kostprobe ihres Könnens.

THE LUCERNE-GANG würzen ihre Songs mit allerlei Farbtupfern, die das musikalische Bild für jeden Einzelnen bereichern. Wunderschöne Gitarrenriffs und ein solides Fundament aus Bass und Drums sind dafür sehr charakteristisch.



TINNITUS SANCTUS

contact: lucernegang@bluewin.ch